

Sí Se Puede expulsa al concejal Francisco García por "incumplir" el Compromiso Ético del partido

26/04/2016



García en uno de sus últimos actos como miembro de Sí Se Puede | Jesús Cruces.

Sí se puede Elda ha iniciado esta mañana el **proceso para expulsar al concejal Francisco García** del grupo municipal por "**incumplimiento flagrante y no justificado del Compromiso Ético**". Desde la agrupación morada aseguran que "todas las personas que se presentaron por Sí Se Puede Elda a los comicios municipales firmaron un documento en el que se asumían responsabilidades de transparencia y control democrático en un Compromiso Ético con la ciudadanía que no puede ser incumplido". Uno de los puntos de este compromiso era que cada concejal debía donar el 20 por

ciento de su remuneración económica mensual al grupo, a lo que García se niega. **Tras finalizar este proceso García pasará a ser concejal no adscrito del Ayuntamiento de Elda, pues desde Sí se Puede afirman que no ha querido dejar su acta.**

García comenzó su etapa como concejal en el Ayuntamiento de Elda el pasado 13 de junio, tras firmar un acuerdo de Compromiso Ético por el que se comprometía a entregar el 20 por ciento de su remuneración económica mensual para el sostenimiento

del proyecto de la candidatura ciudadana de Podemos en Elda. Pero la agrupación afirma que se ha negado a hacerlo.

El portavoz de la agrupación, Víctor Alarcón afirma que **"le hemos dado numerosos toques de atención durante los últimos meses y ha actuado de forma independiente a la línea política que se defiende desde Podemos, por lo que nos vemos en la amarga situación de tener que expulsarlo del grupo"**. Alarcón explica que la respuesta de García a sus avisos fue: **"No reconozco ninguna otra ley organizativa paralela a la que democráticamente acordamos en Podemos"**, lo que para la agrupación morada es "una excusa para no atenerse a los acuerdos tomados colectivamente por la candidatura ciudadana a través de la cual es concejal".



Desde hoy la silla de García de Sí Se Puede permanece vacía | Jesús Cruces.

Desde el Grupo municipal lamentan que **"Paco ha incumplido su palabra y ahora se niega a entregar su acta de concejal"**, haciendo caso omiso de nuevo al compromiso firmado por él, **que incluía la revocabilidad de los cargos"** y añaden que **"se trata de poner los intereses colectivos por encima del interés individual"**, además de **representar una vacuna contra la profesionalización de la política** que tantas veces hemos denunciado", han dicho desde Sí Se Puede.

Por último, desde Sí Se Puede creen que este hecho "dificultará aún más la situación política de Elda y supone una traición para aquellas personas que, con su voto, confiaron en este proyecto".